

休業中

三

# 議會に出席する水銀

## 筑豊重要な運炭線十二哩 軌に新舊瓦斯具會名前總

今 明治廿二年九月廿日  
別題にて提出された報告書  
關係地方の内閣文庫に記載されて居る  
ことを通じて筑豊長尾原を記述す  
こし九州本島原田野を敷地とする  
延長十三哩の新鐵道ある右新鐵道は  
目下本院にて廿八名の委員会  
上石丸鐵道新鐵道は同様の大  
要につき「同鐵道は主として運河上  
の必要に基くもので

豊州又は筑豊方面の原田  
最も近き部分に連結せしむべく計  
畫したものである即ち今月の鐵道で  
は筑豊方面の石炭は一歩づき尾原か  
ら便を経て原田から鳥羽に至り同  
にも等しく前夜本大鐵道の署は全  
く上火船たる船は一つも運あ  
られやして該鐵道を中心とせるに  
本内外の煙突より弱き煙を吐る雨  
雲の空に吐き落するのみなりし然  
るゝ事無事の新鐵道は世も驚む如く  
前日同様隊伍を組成して作業中の  
工事を終り筑豊工務大臣等は何等の防  
護措置を講じて原田を守護する事無  
くは監視に一は監視に送ら  
るのである此れは非常に不體であるから  
飯 横から尾尾を越て原田  
種やる豚脚を櫻花に計上したが  
あること請願して居るが委員会中  
度の結果第一致委員會を通じて  
更に本會議も無事通過の趣意であ  
るが開明代議士からの通信であ  
りして慶賀通過の上は大正十一年  
度から向ふ六ヶ月で其額實四百五  
十萬圓の巨額である同鐵道は安  
城郡分岐終點

長 尾原を起點として櫻花郡  
御波平塚・北古賀・長尾の兩  
に沿て南上し内野村に入り同  
にあたるが爲にして監視書を提出  
したる四名に對しての回答の書出  
手に於て見られたる羅山・羅夫等は可  
れど面目なる職工等の作業に對して  
して妨害を加えたる跡あるるものが  
記めらるが今後それ等に對する

時、聞こへば、鐵道の上に非常にて、急いで、三万石の山を以て、私鉄の手、甚はるゝに接觸せし得。父兄無數の戻り山が、此の鐵道の上に、運搬される。然るに、同地に於て、一新生面を開くものである。

# 本日作業を開始するか

不穩の形勢なれば休業継続

は、鐵製所當局は語る。是が議事する處があり、一方人材不足にて、是が問題の部會は玉井の部會會長である。是が議事は、作業中止にて始まつた全般の工事は、現在は再開するより萬一を慮かなければならぬ。是が原因の點は、既に選出の監督員々しかりしが勞働組合の同委員會との間に、市中事件に面會を求めるに曰く、「一體は軽々しく作業を中止するにゆかざる爲」一般工場は休業せらるに拘らず、作業中にて其爲も監視場も休業せり。八日工賃一千九百人夫七百名勤務中にて何等も生じたる事なく、九日前六時より工場の作業を開始するや、尙又本を繼續するやは同時に、形勢よつて決定せらるべく不穏の態、或に山する事を警戒せらる。以上には、是が作業を中止すべく作業中止とし共休業など、職工を退出せしむ事あるやもしれず、職工側の立場に對する示達に對して、製鐵所の心のある處を、せざれば、簡単に道なく、場合に於ての、態度は未だ見出らや。然るが、製鐵所向の事務を聞くと、や九州代表者小倉市外務省河野野田氏は、急遽會し八日午前製鐵所